

あったか便り



105号

インフルエンザのご配告

寒い日が続いていますが、皆さまいかがお過ごしでしょうか。

現在、日本各地でインフルエンザが過去最高の発生率をもって流行しているようですが、あったかの家でも1月の下旬より、ご入居者様の発症がありました。速やかに居室対応、徹底した換気・消毒、手洗いうがいの強化ユニット内の出入りの制限等を行い、結果、一つのユニット内にとどまり、他ユニットへの蔓延は防ぐことができました。ご家族の皆様方にも面会の制限など、ご心配やご不便をおかけしました。

まだまだ世間的には予断を許さない状況であり、引き続き注意を払ってい きますので、今後ともご協力をよろしくお願いいたします。

等多一。初初小方藏奏







外食に行きました!









~介護報酬改正のお知らせ~

平成30年度は、介護報酬の改定があります。改定に伴い、介護保険法に基づく介護 サービス費等の料金も変更になります。変更に関しましては、入居時に取り交わしました 重要事項説明書の変更をさせていただくこととなります。その際は改めてご連絡させてい ただきますので、よろしくお願いいたします。



1月24日志木市立宗岡第二中学校にて、認知症サポーター養成講座を実施しました。認知症であっても地域の人たちのサポートがあれば、安心して暮らしていけること、そのためにまずは認知症に関して正しい知識を持つことなどの内容を、中学生の純粋な頭と心で、真剣に聞いてくれました。

あったかの家では、職員・施設へのお心方のないただかります。ご理解いいよろしくお願いいます。